

Kurt Beck in Mannheim

Das SPD-Trio: Dr. Peter Kurz, Kurt Beck und Helen Heberer



Hier begrüßt Dr. Kurtz seinen wichtigsten Wahlkämpfer

Von MARION TREU
Mannheim - Um 19.21 Uhr rollte die Audi-Limousine am Stadthaus vor.

SPD-Parteichef Kurt Beck (58) stieg mit einem Lächeln aus - und drückte Dr. Peter Kurz (44) fest die Hand, den er im OB-Wahlkampf unterstützt.

In 17 Tagen können die Mannheimer ihre Stimme abgeben.

Gestern mit dabei: SPD-Kreisvorsitzende Helen Heberer und Bundestagsabgeordneter Lothar Mark.

Um 20 Uhr spricht Kurt Beck vor 350 begeisterten Zuhörern. Es kommt allerdings auch zu Zwischenrufen von ein paar Störern: „Herr Beck, äußern Sie sich zu Hartz IV.“ Sie werden von Ordnern aus dem Saal verwiesen.

Foto: ROSSBACH